

## Choque frontal mortal en Sant Feliu de Codines

Al cierre de nuestra sección llegaba a la redacción la noticia de un accidente de circulación en el que perdía la vida una persona y otras tres resultaban heridas de distinta gravedad. Según informaba el Servei Català del Trànsit, el accidente se producía sobre las cinco y veinte de la tarde, a la altura del punto kilométrico 20 de la carretera C-59 de Mollet a Moià, a su paso por el término municipal de Sant Feliu de Codines.

Por causas que se desconocen, dos turismos chocaban frontalmente, resultando heridas las cuatro personas que viajaban en ellos. El herido más grave fue trasladado en una ambulancia del Servicio de Emergencia Médicas al Hospital del Parc Tauli, de Sabadell, donde más tarde fallecería. Los otros tres heridos fueron trasladados al Hospital General de Granollers, uno en estado grave, otro en estado menos grave y un tercero con pronóstico reservado.

Debido al accidente, la carretera C-59 tuvo que permanecer cortada en ambos sentidos por espacio de una hora. Sobre las siete menos veinte se ha podido reabrir en sentido norte, manteniéndose cortada en sentido sur, con desvío por el interior de la población de Sant Feliu de Codines. Todo ello provocó unos 5 Km. de congestión en dirección a Moià y uno hacia Caldes.

A las siete y media de la tarde quedaba normalizada la situación. En la atención al accidente intervinieron cuatro dotaciones de los Bomberos, tres patrullas de los Mossos d'Esquadra y cuatro ambulancias del Servicio de Emergencias Médicas. Al cierre de esta sección no habían sido facilitadas las identidades de las víctimas.



## Recuperadas prendas robadas en un control... rutinario

Alrededor de las cinco de la tarde del pasado lunes la Policía Local de Granollers estaba realizando un control rutinario y aleatorio de vehículos. Casualmente hicieron parar a una furgoneta Ford Transit en la que viajaban tres personas. Sin ser el vehículo de una firma comercial extraño que en su interior llevasen 17 chaquetas de la marca Belsaft y otras cuatro chaquetas y siete camisetas de G-star-raw, pudiendo tratarse de falsificaciones.

Uno de los ocupantes, **Babacar D.**, de 32 años de edad, reconoció ser de su propiedad. Según la policía se le imputan dos delitos contra la propiedad industrial y ya tenía antecedentes por hechos similares.

Al cierre de esta edición, la policía estaba pendiente que los peritos de las dos firmas comerciales hiciesen la valoración de los perjuicios que podría haber generado el hecho. Igualmente se sigue la investigación para determinar la procedencia del género.



## Ya no tá... o el derecho a pataleta

Hace tres semanas y en "La Chapuza" criticábamos o denunciábamos, como se quiera, la idea que alguien tuvo de instalar un solitario banco en la calle Francesc Macià, al final de la finca de la Tela pero... justo debajo de una encina donde por lo visto se posan o duermen decenas de pajaritos. Duermen y como es natural, también cagan. Ya se vio como estaba el banco, como para quitar las ganas de sentarse, como decíamos por aquel entonces. Pues bien, la semana pasada nos dimos cuenta de que el banco ya no está. Lo arrancaron y suponemos que lo ha hecho la Brigada Municipal de siempre, ahora Unitat Operativa de Serveis, y no nadie que se lo haya llevado para vender el hierro que, visto lo visto, todo es posible.

Tampoco era para ponerse así y sólo con retirarlo un poco del, "cagadero" ya valía, que la acera da de sí. Pero no, lo arrancaron y se lo llevaron. A lo mejor lo necesitarían en otro sitio. No seamos mal pensados,

## OÍDO COCINA

### El timo de la llamada perdida

Últimamente hemos recibido varios mensajes a través del correo electrónico, en los que se advierte que no hagamos caso de una llamada perdida que encontremos en nuestro teléfono móvil, aunque parezca un número normal, generalmente por 91, prefijo de Madrid, aunque puede ser el93, de Barcelona o el de cualquier otra provincia.

Sólo con poner en el buscador Google "llamada perdida", "número desconocido", etc, nos aparecerán infinidad de páginas en las que de manera más o menos igual nos explicarán esta nueva modalidad de timo que allá por el año 2011 llegó incluso a algunos medios de comunicación nacionales ya que al parecer una empresa con sede en un edificio abandonado de Valencia se estaba forrando

El timo consiste en que si al ver la llamada perdida nosotros llamamos a este número, nos saldrá un contestador automático que nos invita a escuchar un mensaje que nos han dejado, pero para ello debemos enviar un sms a un número que nos indican. La cantidad que nos estafarán es poca pero para el estafador, muchos pocos significan un buen jornal al cabo del día- Y existe una variedad del timo, más peligrosa ya para nuestro bolsillo, ya que al enviar el primer mensaje damos nuestro consentimiento para recibir más llamadas y mensajes, pero a nuestro cargo todo y ahí ya la factura del teléfono se pone por las nubes. Ante una llamada perdida, si no se conoce quien llama, es mejor olvidarse de ella y si tanto interés tienen en hablar con nosotros,... ya volverán a llamar.

Otro timo también muy de moda es el del mensaje erótico que nos envían a nuestro teléfono móvil con un texto más o menos así: "ya estoy sola, mi marido no llegará hasta el.... llama y quedamos" u otros mucho más cálidos. Basta sólo con llamar a un 800 y seis números más, pro este es tema para otro "Oído cocina".